
   
 

 
ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 31 DE JULHO DE 2023. 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às 10 horas, em modo 1 

remoto, na plataforma do Google Meet, teve início a 16ª (décima sexta) reunião ordinária da 2 

Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da 3 

Comissão Principal. Estiveram presentes à reunião Carlos Alberto Barreto (representante titular do 4 

CODAP), Cristiane Alcântara de Jesus Santos (representante do CCSA), Eduardo Keidin Sera (vice 5 

presidente da CPA), Kézia Santos de Lima (representante da PROEX), Rose Elke Debiase 6 

(representante do Campus de Laranjeiras) e Selma da Silva Santos (diretora da BICEN), para tratar 7 

da seguinte pauta: 1) aprovação da ata anterior; 2) informes; 3) Relatório de Autoavaliação da CPA. 8 

Justificaram as ausências Joniely Cheyenne Moura Cruz, Madalena Lima Menezes, Marluce de 9 

Souza Lopes, Renata Ferreira Costa Bonifácio. 1) Aprovação da ata anterior: o vice presidente 10 

iniciou a reunião dando um bom dia às pessoas presentes e compartilhou, na tela, a ata da reunião 11 

de maio. Sem ressalvas, a ata foi aprovada. 2) Informes: Eduardo apresentou uma relação de cursos 12 

com visitas in loco agendadas: Dança (16-18/ago), Publicidade e Propaganda (23-25/ago) e Terapia 13 

Ocupacional (27-29/set). Ele aproveitou a oportunidade e deu boas vindas à Rose, presidente da 14 

Comissão Setorial do Campus de Laranjeiras, além de demostrar preocupação com a visita do curso 15 

de Dança. Rose explanou sobre a particularidade do curso a ser avaliado e, por ser recém-indicada, 16 

se mostrou à disposição para levantar informações necessárias para que o processo de avaliação 17 

externa ao curso de Dança transcorre da melhor maneira possível. 3) Recredenciamento 18 

Institucional Externo: Eduardo ratificou o processo de recredenciamento da UFS e levantou a 19 

necessidade da CPA se atentar a alguns indicadores sob responsabilidade desta Comissão. Assim, 20 

foi compartilhado o QRCode que direciona ao site da CPA, ficando sob responsabilidade dos 21 

membros em pensar sobre a divulgação. Eduardo também levantou a necessidade do Relatório de 22 

Autoavaliação da CPA (módulo técnico-administrativo) correlacionar as informações dos relatórios 23 

anteriores (Módulo docente de 2021 e módulo discente de 2022). Posteriormente, ele apresentou 24 

uma sugestão de cronograma de atividades para a elaboração do Relatório da CPA, com os 25 

seguintes prazos: elaboração do questionário (set/23), coleta (entre out/23 a dez/23), apresentação 26 

da versão preliminar (fev/24) e aprovação do relatório (mar/24). Não havendo objeções por parte 27 

das pessoas presentes, a reunião foi encerrada. Não havendo mais nada a tratar, eu, Eduardo Keidin 28 

Sera, lavro a presente ata. 29 


